

問 白河駅前駐輪場におけるトラブル発生と利用状況また管理方法は変わったのか。

答 収容可能台数508台に対し当初は約40パーセント、最近では25パーセント程度の利用率である。パンク・盗難被害、夜間の利用時間帯に対する苦情がある。平成21年10月1日から(株)楽市白河が管理しているが、常駐管理者不在のため、犯罪抑止効果がある監視カメラの設置を検討する。

玉川里子

問 白河中央スマートインターチェンジについて

答 東北新幹線や高速道路等に恵まれ、また首都圏にも近いいため、工場進出や情報・電子分野、自動車関連、縫製や食品産業など幅広い企業が立地している。累計利用台数は現在までに50万台を超え、今後は産業振興や観光など交流人口の拡大につなげたい。

問 光ケーブルについて

未設置地域に対する今後の取り組みについて伺う。

答 旧3村ほか未設置地域に対し、N T T東日本に設置条件を確認しながら、各地域の町内会や地域連絡協議会を初

め設置に向けた推進協議会の設立を支援するとともに、住民に対し説明を行っていく。

問 市営住宅について

答 老朽市営住宅の取り壊しについては、入居者の意向を確認しながら、他所への移転費用を助成するなど対策を講じ努力したい。また、市営住宅立地場所は借地のため、土地所有者へ返還し借地料を減じたい。

深谷政男

問 7月に国史跡指定予定の小峰城などを市政にどのよう

に生かしていくのか。
答 今後のまちづくりに大きな弾みになると考えており、史跡として保存整備し、魅力ある都市づくりを進める。

問 同時に3カ所の国史跡指定を受けた事例はあるのか。

答 鎌倉、金沢と日本を代表する市に例があるが、同時に複数の指定はまれである。

問 国指定の理由、文化財としての価値を説明願う。

答 借宿廃寺は、東北唯一の法隆寺式伽藍を有し、金堂内部の壁面を飾った博仏が出土、野地久保古墳の上円下方墳は、明治・大正・昭和天皇の御陵

に採用されており、位の非常に高い方が許された形である。

問 これら郷土の文化財を学校で取り上げてはどうか。

答 身近にある歴史に触れることは重要なことと認識しており、今後とも指導に努める。

問 五箇かんがい排水事業の計画内容に変更はないか。

答 県営集落基盤整備事業と名称が変更された。来年度は実施設計及び一部工事の着手を予定している。



大花務

問 市民会館建設・中央公民館建設の方向性について

答 市民会館は築46年、中央公民館は築43年経過しており、現状を勘案すると、その抜本的な対策が必要であり、今後の政策形成過程の中で財政状況



検討したい。また、職業訓練センターを公民館的な使用が可能か幅広く検討したい。

問 自殺対策や孤独死対策は

答 自殺対策強化基金を活用し無料法律相談に隣接して専門医を配置し「こころの健康相談」を行ったほか、自殺予防啓発チラシの配布、「こころの健康講座」の開催等、事業費は94万7000円です。孤独死対策は、一人暮らし等の高齢者へは民生委員の訪問に加え、「あったか訪問・訪問収集・ランチお届けサービス・高齢者サロン」等により、多くの機会を設け、安否確認を行い孤独死防止に努めている。

問 住友ゴム工業(株)白河工場の周辺整備について

答 国道289号から直接入れるように県など関係機関と可能性について協議を進めたい。

問 現状のままでは、国保制

答 市町村単位の努力だけでは、構造的な問題の解決は非常に困難であり、市長会として改善に向け動いている。今後も、市長会等を通して改善要望を行っていく。

問 介護保険料が高いので、自分で利用を制限したり、認定されないと介護保険が使えない等、不満の声が出されている。その対処方法について

伺う。